

2008年11月吉日

日本情報科教育学会記念フォーラムのご案内

日本情報科教育学会

本学会は、情報科教育に関する継続的な研究の推進と発展を目的に2007年12月に設立いたしました。以降、全国各地でシンポジウムやワークショップ等を開催して各研究部会や委員会の活動を展開するとともに、本年6月には滋賀大学で第1回全国大会を開催いたしました。初めての全国大会にかかわらず50件近くの発表があり、情報科教育に対する関心の高さが示されました。

本学会は、2008年12月で1周年を迎えます。これを機に、小・中学校の情報科教育を含め、今後の初等中等教育における情報科教育をテーマにパネル討論会を実施いたします。年末のお忙しい時期ではありますが、ご関係の皆様をお誘いのうえご来場いただきますよう、お願い申し上げます。

記

日 時：2008年12月21日（日） 14:00～17:00

場 所：東京学芸大学（東京都小金井市貫井北町4-1-1）S410教室（南講義棟 4階）

（アクセス）<http://www.u-gakugei.ac.jp/10sougou/01general/z03.html>

主 催：日本情報科教育学会

共 催：東京学芸大学

参加費：無料

プログラム：

14:00～14:30 挨拶

日本情報科教育学会 岡本敏雄会長

14:30～16:30 パネルディスカッション

（司会） 鹿野利春先生（石川県立金沢泉丘高等学校）

テーマ：「情報科は、高校のみの設置でよいか？」

第1部：小学校および中学校の情報教育の状況報告

パネリスト

佐藤幸江先生（横浜市立高田小学校）

西田光昭先生（柏市立田中小学校）

降矢俊彦先生（富士・東部教育事務所）

三橋秋彦先生（墨田区立竪川中学校）

第2部：指定討論者を交えてのパネルディスカッション

指定討論者

原 克彦先生（目白大学）

森本康彦先生（富士常葉大学）

16:30～17:00 各研究部会での協議（分科会）

（お問い合わせ） 九州工業大学 西野和典

Tel&Fax：0948-29-7861

E-mail：nishino@lai.kyutech.ac.jp